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Ata da 5ª Reunião Ordinária da Câmara 1 

Municipal de Macapá, realizada no dia 2 

vinte e nove de fevereiro de dois mil e 3 

vinte e quatro. 4 

                 5 

No dia vinte e nove, do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, quinta-feira, 6 

às nove horas e quarenta minutos, no Palácio Janary Nunes, Sede do Poder 7 

Legislativo Municipal, situado na Avenida FAB, nº 800, nesta Cidade, sob a 8 

Presidência do Vereador Marcelo Dias-SD, Primeiro Vice-Presidente Vereador 9 

Gian do Nae-MDB, Segundo Vice-Presidente Claudio Góes-UB, Primeiro 10 

Secretário Vereador Claudiomar Rosa-AVANTE e Segundo Secretário 11 

Vereador Carlos Murilo-PROS, reuniu-se na Câmara Municipal de Macapá, em 12 

sua 5ª Reunião Ordinária do 1º Período, da IV Sessão Legislativa, da XIII 13 

Legislatura. Após fora feita verificação de quórum, com a chamada dos Vereadores, 14 

estando presentes: Alexandre Azevedo-PP, André Lima-REDE, Dudu Tavares-15 

PDT, Edinoelson Careca-PROS, Janete Capiberibe-PSB, João Mendonça-PL, 16 

Karlyson Rebolça-PRTB, Luana Serrão-REDE, Luany Favacho-MDB, Nelson 17 

Souza-PSD, Odilson Nunes-PSDB, Pedro da Lua-PSC e Zeca Abidon-PP e 18 

ausentes: Dudu Barbosa-PL, Daniel Theodoro-REDE, Gabriel Andrade-UB, 19 

Maraína Martins-PL e Paulo Nery-CIDADANIA. Às nove horas e quarenta e três 20 

minutos, deu-se início ao PEQUENO EXPEDIENTE, sendo colocada em votação a 21 

Ata da Reunião anterior. Aprovada por unanimidade. Em seguida, foi lido 22 

Expediente conforme o teor da Pauta. Às nove horas e cinquenta minutos, deu-se 23 

início a ORDEM DO DIA, com a chamada dos Vereadores, estando presentes: 24 

Alexandre Azevedo-PP, André Lima-REDE, Carlos Murilo-PROS, Claudio 25 

Góes-UB, Claudiomar Rosa-AVANTE, Dudu Barbosa-PL, Dudu Tavares-PDT, 26 

Daniel Theodoro-REDE, Edinoelson Careca-PROS, Gabriel Andrade-UB, Gian 27 

do Nae-MDB, Janete Capiberibe-PSB, João Mendonça-PL, Karlyson Rebolça-28 

PRTB, Luana Serrão-REDE, Luany Favacho-MDB, Maraína Martins-PL, 29 

Marcelo Dias-SD, Nelson Souza-PSD, Odilson Nunes-PSDB, Pedro da Lua-30 

PSC e Zeca Abidon-PP e ausentes: Paulo Nery-CIDADANIA. Inicialmente fora 31 

lido e aprovado por unanimidade sem discussão Parecer da Comissão nº 002/24-32 

CCJR, opinando pela Legalidade e Constitucionalidade do Projeto de Lei nº 111/23-33 

CMM. Lido Projeto de Lei Ordinária nº 111/23-CMM, Ver. Janete Capiberibe, 34 

instituindo o dia 05 de maio, o Dia Municipal das Parteiras Tradicionais no 35 

Município de Macapá e dá outras providências. Na discussão a autora ressaltou a 36 

importância da profissão, lembrando que no ano de 2015 como Deputada Federal 37 

foi autora do Projeto que visa a regulamentação e que ainda encontra-se em 38 

trâmite. O Dia Municipal servirá para destacar essas mulheres guerreiras a serem 39 

valorizadas e reconhecidas como importante profissão de saúde pública; Vereador 40 

Claudiomar Rosa - parabenizou a autora pela iniciativa e importância do projeto, 41 

após fora aprovado por unanimidade. Lido e aprovado por unanimidade sem 42 

discussão Parecer da Comissão nº 003/24-CCJR, opinando pela 43 

Constitucionalidade e Legalidade do Projeto de Lei nº 112/23-CMM. Lido e 44 

aprovado por unanimidade sem discussão Projeto de Lei Ordinária nº 112/23-45 

CMM, Ver.ª Luany Favacho, declara de Utilidade Pública no âmbito do Município de 46 

Macapá o Instituto Cultural Educacional Formar - ICEF, e dá outras providências. 47 

Por fim, o Vereador Gian do Nae propôs votação em bloco dos Requerimentos 48 

contidos na Pauta, aprovados por unanimidade. Às dez horas, deu-se início ao 49 
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GRANDE EXPEDIENTE, ocasião em que usaram a Tribuna os seguintes 50 

integrantes: Dra. Janaina Sussuarana – Disse que a pessoa com transtorno do 51 

espectro autista, TEA ou pessoa com autismo é um cidadão como cada um de nós 52 

aqui presente, assim como a pessoa com transtorno do déficit de atenção com 53 

hiperatividade ou TDAH. Mais ainda, cabe citar as demais pessoas com deficiência 54 

ou PCD, assim definidas na Lei Brasileira de inclusão das pessoas com deficiência, 55 

pautada em nossa Constituição Federal, mais a Lei Federal nº 12.764/12, mais 56 

conhecida como Lei Berenice Piana. Afirmou que o que se faz é ressaltar a 57 

importância de um Projeto de Lei que busca dar prosseguimento a estes direitos, 58 

com vistas a incluí-las no mercado de trabalho, ampliando a sua participação social. 59 

Disse ser fundamental que reconheçamos a importância de fomentar um mercado 60 

de trabalho para as pessoas com autismo e TDAH. Reportou que no mercado de 61 

trabalho isso se apresenta em vários momentos, desde o atendimento dos 62 

colaboradores nas empresas até aos processos de recrutamento e seleção, que 63 

afastam estas pessoas, que tanto podem atuar no fomento da economia e do 64 

comércio local. Finalizou dizendo da importância de garantir a dignidade e a 65 

cidadania dessas pessoas. Gian do Nae – Reportou-se a região interiorana, 66 

dizendo que as margens da rodovia que dá acesso às comunidades do Lontra até 67 

Santo Antônio, está um matagal, solicitando ao SETRAP poda das árvores. 68 

Parabenizou o gestor municipal pelos recursos destinados aos clubes 69 

Amapaenses, para realização no primeiro semestre do campeonato. Apartearam os 70 

Vereadores: André Lima - Falou da importância da realização do campeonato de 71 

futebol, parabenizando o orador por ser um incentivador do esporte. Cláudio Góes - 72 

Parabenizou o gestor municipal pela iniciativa em disponibilizar recursos para 73 

realização do campeonato. Retomando, o orador disse esperar que outros clubes 74 

retornem para o campeonato, dizendo ainda que a construção de arenas está 75 

ajudando a revelar esses profissionais. Agradeceu o Prefeito Furlan pela 76 

destinação dos recursos aos clubes do Amapá. Finalizando, o orador disse que foi 77 

votado no Senado federal tarifa social de água e esgoto para pessoas com baixa 78 

renda, esperando que a Câmara Federal possa aprovar o benefício. André Lima – 79 

Agradeceu a Comissão de Constituição, Justiça e Redação-CCJR,  pela celeridade 80 

na análise dos Projetos de Lei, um que proíbe o corte de energia elétrica as 81 

vésperas de feriados e finais de semanas e o outro que também proíbe o 82 

desligamento tanto de energia elétrica quanto de água, das residências de pessoas 83 

com necessidades de tratamentos continuados, agradecendo ao Prefeito Antônio 84 

Furlan, por ter sancionado as referidas Leis. Destacou que na última semana, mais 85 

232 pessoas passaram a integrar o Quadro de Pessoal do Governo Federal, 86 

ressaltando que o Amapá conta agora com 6.432 servidores que alcançaram esses 87 

benefícios, enaltecendo ao Senador Randolfe Rodrigues e as Bancadas: Federal, 88 

Estadual e Municipal, pelo empenho para que essa luta se concretizasse. Por fim, 89 

disse que seria importante convidar o Senhor João Cândido, responsável pela 90 

transposição, para prestar mais esclarecimentos sobre a questão, pois ainda 91 

existem muitas pessoas que podem ser alcançadas por esse benefício. 92 

Claudiomar Rosa – Reportou-se sobre os 4 Requerimentos aprovados de 93 

números 229, 233, 234 e 237, de sua autoria. Chamando atenção para falta de 94 

pavimentação asfáltica nas travessas do Bairro Murici; revitalização, construção do 95 

parque infantil também do Bairro Murici, informações sobre paralisação das 96 

atividades e da situação de abandono do imóvel onde funcionava a Escola 97 

Municipal Janice Palmerim, todos no distrito da fazendinha. Falou da importância 98 
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da obra da rampa do Açaí, porém não se pode construir de qualquer jeito e PMM 99 

tem que fazer seu papel e ter um olhar diferenciado para essas obras. Por fim, 100 

disse que está cumprindo com seu dever de Vereador, solicitando as devidas 101 

informações. Alexandre Azevedo – Inicialmente comentou que participou da 102 

cerimônia de entrega de vias asfaltadas no Bairro São José, zona oeste de 103 

Macapá. Reforçou convite para inauguração do centro comunitário da comunidade 104 

Porto do Céu, ressaltando que os recursos aplicados na obra são frutos de Emenda 105 

Parlamentar do Deputado Federal Camilo Capiberibe. Prosseguindo, enalteceu o 106 

mandato do Prefeito Furlan, dizendo que em três anos reconstruiu 19 praças, 107 

realizou 205 km de pavimentação asfáltica em ruas e avenidas, bem como, vem 108 

fazendo limpeza regularmente na cidade, com isso fazendo com que Macapá 109 

recebesse prêmio da sétima cidade mais limpa do Brasil. Finalizando, reportou-se 110 

sobre a obra da rampa do açaí, dizendo que é uma grande obra, feita 111 

especialmente para atender e valorizar a orla da cidade de Macapá. Zeca Abidon - 112 

Parabenizou o Presidente Marcelo Dias pelo avanço tecnológico na CMM. Falou da 113 

decisão do TSF, que decretou perda do cargo ao Deputado Federal André Abdon 114 

por 7x4 votos, ressaltando que essa ação contraria a vontade do povo. Destacou 115 

Projetos de Lei de sua autoria: Dia do Flanelinha, parabenizando a classe; Projeto 116 

de Lei Bullying nas escolas, solicitando apoio para dar tranquilidade a esses alunos. 117 

Por fim, lamentou que dois de seus pares, Carlos Murilo e Alexandre Azevedo 118 

possivelmente trocarão de legenda e com isso ficará no dilema, devido apoiar 119 

governo municipal e o outro lado declarar apoio ao governo estadual. Às dez horas 120 

e cinquenta e cinco minutos, deu-se início às COMUNICAÇÕES 121 

PARLAMENTARES, ocasião em que usaram a palavra os Vereadores: 122 

Claudiomar Rosa – Agradeceu a Deus por mais um dia de trabalho. Falou que 123 

está convicto e no caminho certo, fazendo o seu papel que é fiscalizar. Às dez 124 

horas e cinquenta e oito minutos, o Presidente Vereador Marcelo Dias, depois de 125 

agradecer a proteção de Deus, deu por encerrada a Reunião, lavrando-se da 126 

mesma a presente Ata, que depois de lida e aprovada vai assinada pelo 127 

Presidente, Vice-Presidente, Secretários e demais Vereadores que assim 128 

desejarem. Palácio Janary Nunes, em vinte e nove de fevereiro de dois mil e vinte e 129 

quatro. 130 
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